

Un projet participatif en faveur de la biodiversité

Un projet de plus de deux ans qui a pour but d'identifier les grands enjeux de la biodiversité sur notre territoire pour les inclure à la stratégie de développement du Beauvaisis. C'est un projet fédérateur qui mobilise l'ensemble de la population du Beauvaisis, ses élus et ses acteurs (associations, entreprises, etc...).

LES ÉTAPES CLEFS

Étape 1 : Faire l'état des lieux des connaissances naturalistes en faune, flore et habitats

naturels sur le territoire.

Étape 2: Réaliser des inventaires sur certaines espèces et communes en particulier pour

compléter nos connaissances, avec l'aide d'experts et du grand public, au travers

des sciences participatives.

Etape 3: Mettre en lumière les grands enjeux de la biodiversité du Beauvaisis grâce à ces

données : quels réservoirs de biodiversité, quelles connexions entre les milieux

naturels?

Etape 4: Inclure ces enjeux à la stratégie de développement du Beauvaisis et établir un plan

d'action pour préserver notre biodiversité.

MOBILISEZ-VOUS! VOUS ÊTES INVITÉS À PARTICIPER AU PROJET!

Durant deux ans il y aura de nombreuses sorties et ateliers pour découvrir les espèces qui peuplent le Beauvaisis, mais pas que... Nous avons besoin de vous, mobilisez-vous pour la biodiversité en nous aidant à inventorier les espèces animales et végétales!

Comment?

En identifiant la faune et la flore que vous observez durant vos balades ou chez vous.

Il suffit juste de renseigner la date, le nom scientifique ou vernaculaire de l'espèce observée, la géolocalisation de l'espèce* ainsi que le nom de l'observateur et de nous faire parvenir l'information par courriel :

atlas.biodiversité@beauvaisis.fr

Enfin, vous trouverez dans la rubrique environnement du Mag du Beauvaisis l'espèce du mois qui met en avant une espèce que vous pourriez croiser lors de vos balades au moment de la parution de ce dernier.

Merci pour vos contributions!

* Vous ne savez pas comment faire pour géolocaliser votre observation ? Le smartphone propose des applications de géolocalisation très simples à utiliser ou bien sur le site du Géoportail (https://www.geoportail.gouv.fr) en cliquant sur « Afficher les coordonnées » dans le menu « Outils »

éation graphique : Mand BRIAND illustrations-nature.fr

